



校長室より



令和7年10月9日

自分らしく生きる 豊かに生きる

No.25

1ブロックが社会見学や森林浴に出かけました

秋の一番過ごしやすい季節になりました。1ブロック（和歌山病院入院生）の児童生徒にとっても出かけるのには絶好の時期です。

10月7日（火）は、中学部1ブロックの生徒2名が、学校の玄関で多くの生徒や先生に見送られて、タクシーに乗りこみ、オークワロマンシティ御坊店に社会見学（中3生は修学旅行として）へ行ってきました。店内に流れる音楽や陳列する商品、全てのものが刺激的です。買い物を楽しんだり、プリクラを撮ったりなどして、病院から外出できるかけがえのない時間を楽しみました。



10月8日（水）、暑くてなかなか実施できなかった1ブロックの森林浴でしたが、午前中に児童生徒2名が、2学期初めての森林浴に出かけました。心地よいさわやかな風に包まれながら、キャンプ場まで森林浴を楽しみました。台風の影響か、煙樹ヶ浜の波打ち際はいつもより白波が立っていました。道の凹凸による振動、モズなどの鳥の鳴き声、そして生暖かい潮風など、今ここ松林にいる状況に心を向けるとワクワクしてきますよね。飛び込んでくる刺激をしっかりと堪能できていましたね。陽射しは強いけど、蚊が出てこなかったのが何よりでした。あと何回、森林浴に行けるかな？

